



PODER JUDICIAL DE LA FEDERACION
SUPREMA CORTE DE JUSTICIA
DE LA NACION

SESIÓN PÚBLICA NÚM. 46 ORDINARIA

JUEVES 18 DE NOVIEMBRE DE 2004

En la ciudad de México, Distrito Federal, siendo las doce horas con cuarenta minutos del jueves dieciocho de noviembre de dos mil cuatro, se reunieron en el Salón de Plenos de la Sede Alternativa de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, para celebrar sesión pública ordinaria, los señores Ministros Presidente Mariano Azuela Güitrón, Sergio Salvador Aguirre Anguiano, José Ramón Cossío Díaz, Margarita Beatriz Luna Ramos, Juan Díaz Romero, Genaro David Góngora Pimentel, José de Jesús Gudiño Pelayo, Guillermo I. Ortiz Mayagoitia, Sergio Armando Vallis Hernández, Olga Sánchez Cordero de García Villegas y Juan N. Silva Meza.

Asistieron los señores Magistrados de Circuito Luis María Aguilar Morales, Juan Carlos Cruz Razo, César Esquinca Muñoz, Héctor Arturo Mercado López, Jorge Mario Pardo Rebolledo y Oscar Vázquez Marín.

I.- APERTURA DE LA SESIÓN

De conformidad con lo acordado en la sesión privada celebrada hoy, el señor Ministro Presidente Mariano Azuela Güitrón declaró abierta la sesión en la que se integrará la terna a que se refiere el Punto Sexto, fracción III, del Acuerdo Plenario Número 6/2004, de



candidatos para ocupar el cargo de Consejero de la
Judicatura Federal.

II.- VOTACIÓN

Por instrucciones del señor Ministro Presidente el secretario general de Acuerdos repartió tres tarjetas a cada uno de los señores Ministros a fin de que emitan su voto por los comparecientes que, a su juicio, ameritan integrar la terna de candidatos.

El secretario general de Acuerdos recogió las tarjetas, contándolas en presencia de cada uno de los señores Ministros y, una vez recabadas de todos ellos, verificó que eran treinta y tres.

El señor Ministro Presidente Mariano Azuela Güitrón designó como escrutadoras a las señoras Ministras Margarita Beatriz Luna Ramos y Olga Sánchez Cordero de García Villegas, quienes fueron leyendo los votos, con el siguiente resultado:

1.- AGUILAR MORALES, LUIS MARÍA	DIEZ VOTOS
2.- CRUZ RAZO, JUAN CARLOS	TRES VOTOS
3.- ESQUINCA MUÑOA, CÉSAR	CUATRO VOTOS
4.- MERCADO LÓPEZ, HÉCTOR ARTURO	DOS VOTOS
5.- PARDO REBOLLEDO, JORGE MARIO	NUEVE VOTOS
6.- VÁZQUEZ MARÍN, OSCAR	CINCO VOTOS



III.- PALABRAS DEL SEÑOR MINISTRO GUILLERMO I. ORTIZ MAYAGOITIA

El señor Ministro Guillermo I. Ortiz Mayagoitia pronunció las siguientes palabras:

“Dados los resultados de la votación me interesa mucho significar, sobre todo delante de todos los Magistrados, que la decisión del martes será auténtica, en este momento ninguno de los Ministros sabíamos quiénes iban a quedar como componentes de la terna ahora definida; quiero decirles, a ellos fundamentalmente, que cuando redujimos la lista de cuarenta y nueve a diecisiete hubo quien pasó con once votos y ya no llegó a la etapa de seis, que estas votaciones que emitimos para designar una terna no tendrá mayor cosa que ver en la votación final para el próximo martes, váyanse con la seguridad de que no hay Consejero designado y que la votación del martes será tan auténtica como han sido las que la han precedido. Quise significar esto.”

V.- INTEGRACIÓN DE TERNA, DECLARATORIA Y CONVOCATORIA.

El señor Ministro Presidente Mariano Azuela Güitrón manifestó que dado el resultado de la votación la terna de candidatos para ocupar el cargo de Consejero



Sesión Pública Núm. 46

Jueves 18 de noviembre de 2004

PODER JUDICIAL DE LA FEDERACION
SUPREMA CORTE DE JUSTICIA
DE LA NACION

de la Judicatura Federal la integran los señores
Magistrados:

1. AGUILAR MORALES, LUIS MARÍA.
2. PARDO REBOLLEDO, JORGE MARIO.
3. VÁZQUEZ MARÍN, OSCAR.

El propio señor Ministro Presidente Mariano Azuela Güitrón leyó la declaratoria correspondiente y convocó a los integrantes de la terna a la Sesión Pública Solemne que se celebrará el martes veintitrés de noviembre próximo, a las once horas, en el Edificio Sede, en la que se designará al Consejero de la Judicatura Federal y se le tomará la protesta respectiva.

V.- PALABRAS DEL SEÑOR
MINISTRO PRESIDENTE
MARIANO AZUELA
GÜITRÓN

El señor Ministro Presidente Mariano Azuela Güitrón pronunció las siguientes palabras:

“Creo que la situación es muy clara, el número de votos fue simplemente para seleccionar primero diecisiete, luego para seleccionar seis, luego para seleccionar tres y, finalmente, estamos ante el suspenso de que se seleccionará por número de votos al que será



Sesión Pública Núm. 46

Jueves 18 de noviembre de 2004

PODER JUDICIAL DE LA FEDERACION
SUPREMA CORTE DE JUSTICIA
DE LA NACION

Consejero de la Judicatura; simplemente hay que tomar en cuenta que cuando se seleccionaron diecisiete muchos votaron por personas que finalmente no salieron y que ellos intervienen en la siguiente etapa donde ya sus votos tienen que ir destinados a alguno de los que pasaron a esa etapa y así sucesivamente; así que hemos hecho el gran esfuerzo porque esto sea transparente, desde un principio ha habido el análisis pormenorizado aun a través de la información que cada uno de los Ministros dio sobre la investigación que se realizó en torno a los distintos candidatos cuando ya eran diecisiete y que así será el proceso hasta el fin; este esfuerzo de transparencia que hace el Pleno de la Suprema Corte, estoy convencido, ha quedado ampliamente corroborado en todos los procesos de esta naturaleza que hemos realizado, obvio, siempre hay los mal pensados que llegan a decir "lo hicieron tan extraordinariamente bien para que pareciera transparente que alguna trampa seguramente hicieron" pero ante esto, nada es posible hacer para poder evitar que se den esas situaciones."

El señor Ministro Presidente Mariano Azuela Güitrón citó a los señores Ministros para la próxima sesión que se celebrará el lunes veintitrés de noviembre en curso en esta sede alterna, y levantó esta sesión.



Sesión Pública Núm. 46

Jueves 18 de noviembre de 2004

PODER JUDICIAL DE LA FEDERACION
SUPREMA CORTE DE JUSTICIA
DE LA NACION

Firman esta acta el señor Ministro Presidente Mariano Azuela Güitrón, y el licenciado José Javier Aguilar Domínguez, Secretario General de Acuerdos que da fe.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la del Ministro Presidente Mariano Azuela Güitrón. La firma es fluida y se extiende verticalmente por la mitad inferior de la página.

Esta hoja corresponde al Acta de la Sesión Pública número Cuarenta y seis, Ordinaria, celebrada el jueves dieciocho de noviembre de dos mil cuatro.

JJAD/NDFG/nasj*